

# Anggota DPR RI Hasnah Syam Sambut Ribuan Peserta Devile Jambore Kader Kesehatan

Ahkam - [BARRU.ARNESSIO.COM](https://BARRU.ARNESSIO.COM)

Jul 25, 2023 - 13:36



*Anggota Komisi IX DPR RI., sekaligus Ketua TP PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.*

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem sekaligus Ketua TP. PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., menyambut ribuan peserta Devile Jambore Kader Kesehatan, di lapangan sepakbola Ele, desa Lompo Tengah, kecamatan

Tanete Riaja, pada Selasa (25/7/2023).

Devile sebagai rangkaian kegiatan Jambore ini, diikuti kurang lebih 1667 Kader Posyandu dan Kader KB yang tersebar di 272 unit Posyandu didesa dan kelurahan dari 7 kecamatan se kabupaten Barru.



Jambore Kader Kesehatan yang bertemakan "Dengan Jambore Kader Kesehatan Kita Tingkatkan Peran Kader untuk Mewujudkan Transformasi Bidang Kesehatan", diinisiasi oleh Ketua TP PKK Barru Hasnah Syam.

Sebelumnya, dihadapan Bupati Barru Suardi Saleh dan Inspektur Utama BKKBN Pusat, Ari Dwikora, Ak. M.Ec.Dev serta Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Sulsel, Shodiqin, SH.,MM., Hasnah Syam mengakui bahwa peran kader sangat penting sebagai ujung tombak pelayanan kesehatan dan KB di masyarakat.



Namun menurutnya, masih perlu di tingkatkan dengan dukungan penuh dari segenap unsur pemerintahan baik di tingkat kabupaten, kecamatan, desa dan kelurahan demi mencapai tranformasi kesehatan.

Dikatakan, dalam peningkatan peran ini tentu TP PKK kabupaten Barru sebagai induk organisasi kader posyandu dan kader KB yang bernaung di bawahnya juga akan terus mengawal upaya semua stake holder dalam peningkatan peran kader, peningkatan kapasitas kader bahkan peningkatan kesejahteraan kader. Ini paling penting buat semuanya.

"Perwujudan transformasi kesehatan sendiri yang menjadi tujuan utama pelaksanaan Jambore ini, merupakan suatu upaya dari kita semua untuk bagaimana senantiasa berupaya mengubah sistem kesehatan yang sudah ada agar dapat lebih efektif dan efisien dalam memberikan pelayanan kesehatan", jelasnya.

(Ahkam)